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2022 年度（令和 4 年度）第 7 回 あかね台夏祭り合同会議 議事録 

 

◼ 日時  ：7 月 31 日(日) 13:00～14:35 

◼ 場所  ：Zoom 開催 

◼ 出席者 ：2022 年度 役員・行事企画部員  13 名（欠席 12 名） 

       新野、日高、小崎、荒木、篠原、広瀬、池田、渡辺、梅本、畠山、村瀬、出川、森部 

（敬称略） 

 

【討議内容】 

1． 夏祭り代替案の進捗状況と今後の方針 

前回決定した夏祭り代替案『あかね台１・2 丁目エリアのスタンプラリーをベースにした企画』につ

いて議論を行った。 

⚫ 両自治会長より：両自治会、班長会で決議を取る方向で進める。 

⚫ 行事企画部長より：事務局・行事企画部で企画を作成した。 

- 方針だけ決定：スランプラリー、大道芸人を呼ぶ、参加賞を出す。 

- 具体的に呼ぶ大道芸人、参加賞の内容は未定 

 

⚫ 参加賞について 

- 事務費用 2 万円、ワークショップ・イベント代 20 万円等、ギリギリの予算で計画しており、

その中で参加賞の予算が 60 万円 

- コロナ感染株災害時、自宅待機の方針が出ている→簡易トイレ（3 回分）を各世帯に配布す

るのはどうか？使用期限はなし。437 円（税込） 

→予算 500 円（税込）/全世帯で 60 万の予算枠（300 名参加と仮定すると、250 円くらい使

用できる） 

- 3 回分では少なくないか？→箱買いでもっと安くでき、5 回分は配布できそう。 

- 贈答用の米は割高である。食品は消費期限があり良くない。 

- 防災的企画（テントの立て方など）も含めても良いと考えており、その一環として簡易トイ

レ配布も良いアイデアである。 

【決定事項】簡易トイレを各世帯に配布、余りの予算 80,000 円＋αをスタンプラリーに実際に参加 

された方への参加賞として使う（α：各自治会の防災関連で 5 万円（合計 10 万円）を

予算立てして補助する方針→両自治会役員会で可否を確認）。 

 

⚫ 大道芸人について 

- 恩田連合補助金を使った落語を企画中、これを大道芸人とは別枠で組込む 

✓ 3 万円くらいを自治会から費用をだせる（1 名 5000 円かかる、雑費含んで 2 名×2 回

で呼べる）。ケアプラザ 2 階会議室を使用→人数制限あり（最大 25 名） 

✓ マンパワーはどうか？音響は不要では？高座だけで成立できるのでは？ 

✓ スタンプラリー全体の企画を含めて、今年度の班長だけでまかなえるかどうかを検討

し、まかなえない場合は次年度班長も巻き込んでいく。 

【決定事項】20 万円の予算枠で具体的な内容（どのような大道芸人を呼ぶか等）を企画部で決める。 
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⚫ ワークショップについて 

- LED ランタン作成を検討中 

【決定事項】企画部で内容を決める。 

 

⚫ 開催時期について 

- 11 月開催予定 

- 日曜は自治会関連の会議・イベントがあり空いていないため難しい、祝日も難しい。 

→土曜が良いだろう、元々夏祭りは土曜開催 

- 中止判断：行政からのガイドラインはでないと予測される。 

✓ 11/3（木） 青葉区民祭り開催が 1 つの目安になるのではないか。 

✓ ただし、密集度、規模も違うので判断が難しい。 

✓ 参加賞まで使用した費用をどう会計処理をするのか？キャンセル料が課題 

→自治会で報告する。 

【決定事項】11 月 5 日（土）開催とする。時間は 10 時～15 時 

✓ 各公園 11/4-6 使用で申請、自治会館 11/3-6 で使用予約 

      雨天の場合：中止かやれることをやるか？→大道芸人のキャンセルポリシーと屋内で 

できることを確認しで決定 

            キャンセル料が発生する場合は自治会（実行委員会）負担で処理 

中止判断：11/3 青葉区民祭り開催が 1 つの目安（自治会長で随時情報入手） 

10/22（土）を最終判断日とする。 

   口座を開設して両自治会から費用（各 50 万円）を振込む 

 

⚫ その他 

- 安全面について：保護者の方への声がけは？→ルール作りを含めて要検討 

 

3．今後のアクション（次回、合同会議までに） 

・企画部で具体的な企画内容を決定する。 

・両自治会役員会で防災費として各 5 万円を補助することの可否を確認→承認を得る。 

 

◼ 次回合同会議 2022 年 8 月 28 日 (日）13:30 から開催＠あかね台自治会館 2 階 

以上 


